

## China.

### Monjas Budistas que se convierten, pero....

La Abadesa de una comunidad Budista de mujeres en la provincia de Hunan, hace pocos meses visitó en compañía de tres de sus monjas la misión Católica de Yungshun y suplicó a los Misioneros la instruyesen en la religión.

Dos de ellas efectivamente recibieron más tarde el Bautizo y la tercera también está para recibirle. Pero cuando la Abadesa volvió a su convento Budista, sus súbditas enteradas de su proyecto no la dejaron salir más y la encerraron para así impedir su conversión. Hasta la fecha está prisionera.

Son Padres Pasionistas Americanos los encargados de la misión de Yungshun.

### Distinguidos Personajes se convierten.

Entre los más distinguidos convertidos de Peiping, capital anterior de China, hubo estos últimos meses los siguientes: el Señor Carlos Ch'en, compositor de música y profesor de composición musical en la universidad nacional de Peiping; José Tchang Pei-Lun, profesor de literatura Inglesa en la universidad de China, Peiping; José Tchang Yutche, brigadier e instructor militar y José Tchang Yie, profesor y antes secretario del virrey de Mukden.

Estos Señores fueron instruidos en la Fe por el Dr. Pablo Yu Pin, director general de la Acción Católica en Peiping.

#### ¿Vive aun el Padre Avito?

En una carta dirigida al ministro de España en Peiping y escrita por un general de Schechuan, se dice que un Misionero Español está trabajando con la Cruz Roja en el ejército de los Comunistas de Schechuan; los Misioneros concluyen de esta información que el Sacerdote mencionado no puede ser otro que el Rvdo. Padre Avito S. J. capturado por los bandidos hace cuatro años y que desde hace varios meses no pudo mandar más noticias a sus compañeros.